

Agencia NotiLeón. 18/03/15.

prospecta

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) abandonó su promesa de ser "paciente" para empezar a elevar las tasas de interés y preparó el terreno para elevar este año la tasa de interés de referencia.

La Fed indicó en su comunicado que "sería adecuado" elevar las tasas de interés después de ver "una mejora más amplia" en el mercado laboral y señaló que "está razonablemente confiada" en que la inflación volverá a su objetivo de dos por ciento en el mediano plazo.

La Reserva Federal eliminó el término "paciente" de su declaración de políticas luego de una reunión de dos días del Comité Federal de Mercado Abierto (CFMO), el órgano principal de la política monetaria de la Fed.

La presidenta de la Fed, Janet Yellen, explicó que el término "paciente" significaba que la Fed no

elevaría las tasas de interés en sus siguientes dos reuniones de políticas. El banco central adoptó el término en diciembre y lo repitió en enero, lo que significa que la Fed no elevará las tasas de interés en sus reuniones de políticas de marzo y abril.

Al descartar su garantía de paciencia, la Fed abre una puerta para elevar las tasas de interés a partir de junio, después que el banco central indicó claramente en la declaración que es poco probable hacerlo en abril. La Fed ha mantenido sus tasas de interés a corto plazo de referencia en cerca de cero desde finales de 2008.